

„Grüß Gott, Herr Erzbischof!“

Pfarrgemeinde Schwoich beging bischöfliche Visitation als Kirchenfest.

SCHWOICH. Am 1. März traf Erzbischof Franz Lackner in Schwoich ein und begann seinen Besuch mit einer Kindersegnung in der Pfarrkirche. Für die Anwesenden, ob groß oder klein, war es ein bewegender Moment, den Segen des Bischofs zu empfangen. Die Jungchar begleitete die Zeremonie mit fröhlichen Liedern und trug so zur feierlichen Atmosphäre bei. Am Abend fand ein Austausch mit den Pfarrgemeinderäten des Pfarrverbandes in Bad Häring statt, bei dem aktuelle Themen der Pfarren im Mittelpunkt standen.

Der Höhepunkt der Visitation war schließlich am 2. März der feierliche Empfang des Erzbischofs in Schwoich. Bürgermeister Peter Payr, PGR-Obfrau Maria Ellinger



PGR-Obfrau Maria Ellinger, F. Lackner und Bgm. Peter Payr (v.l.). Foto: Nageler

sowie Vertreter des Pfarrgemeindefestgottesdienstes bereiteten dem hohen Gast gemeinsam mit den Schwoicher Vereinen ei-

nen würdigen Empfang. Die Musikkapelle, die Schützenkompanie mit Ehrensalue, Fahnenabordnungen, die Kassettfrauen, die Landjugend, der Kirchenchor, die Sängerrunde und viele Gemeindeglieder versammelten sich bei strahlendem Wetter auf dem Dorfplatz. Der festliche Klang der Musikkapelle sowie das Ständchen der Sängerrunde rundeten den Empfang ab.

Pfarrer Stefan Schantl hieß den Erzbischof in der Pfarrkirche willkommen, bevor der Festgottesdienst begann. Der Kirchenchor, geleitet von Regina Mayr und Jakob Gschwentner, beeindruckte dabei mit einer musikalisch hochkarätigen Gestaltung, unterstützt von Musikern der Musikkapelle.